

## ■ VILLARES DE LA REINA

# Reclaman un equipo más de guardia a diario en la Periurbana Norte

El personal de Atención Primaria de la zona básica de salud denuncia “incumplimiento” de la Gerencia ■ La Junta asegura que “está autorizado y se estudia cómo implantarlo”

ENE | VILLARES

El equipo de Atención Primaria del Centro de Salud de la zona Periurbana Norte ubicado en Villares de la Reina vuelve a denunciar el “incumplimiento” de la Gerencia de Atención Primaria “de incorporar dos equipos de guardia todos los días de la semana”.

En este sentido, consideran “insuficiente” la ampliación de personal de guardia concedido desde el pasado mes de febrero con un médico y un enfermero para reforzar el servicio durante los fines de semana y festivos en horario diurno, de 9:00 a 23:00 horas. Por este motivo, reclaman y vuelven a solicitar por unanimidad de la reunión celebrada el pasado día 20 la necesaria incorporación de dos equipos de guardia a diario, porque la escasez de personal hace que “con frecuencia se produzcan incidencias como desalojar a las personas a las que se atiende y derivarlas al hospital porque hay que salir del centro para acudir con celeridad a una urgencia domiciliaria o porque si el único equipo está en avisos domiciliarios, los pacientes que acuden para ser atendidos, y en ocasiones por patologías graves, encuentran el centro cerrado y tienen que esperar sin saber cuánto tiempo se va a tardar en regresar o marcharse a Salamanca al hospital”.

Por su parte, la Junta asegura que desde la Gerencia no se ha incumplido ninguna promesa porque ya se amplió el equipo médico para los fines de semana y festivos, y la implantación de otro equipo de guardia ya está autorizado por la Junta, que está estudiando cómo se puede reorganizar para cubrirlo, porque implica incorporar tres perso-



El Centro de Salud de la Zona Básica Periurbana Norte ubicado en el centro de Villares de la Reina. | ENE

■ Piden también un segundo médico, ya que es el área que atiende a más población, con más de 20.000 tarjetas

nas más “y estamos en unos momentos difíciles”.

Asimismo, insisten en que el problema es la falta de médicos que hay en Castilla y León y también en España, por lo que se está analizando cómo se va a implantar en función de los recursos existentes.

Además, el equipo de facultativos de la Zona Básica de Salud Periurbana Norte solicita también “que se sume un segundo médico de área para organizar los calendarios y las sustituciones en consultas, ya que es el equipo de Salamanca que atiende a mayor población, excepto la capital, con más de 20.000 tarje-

tas sanitarias, y el que menos médicos de área tiene, siendo la causa una penosa distribución de los recursos que existen”. Insiste en que en los municipios del alfoz “es donde hay que reforzar porque es donde mayor demanda sanitaria hay”.

De esta manera, como el refuerzo de guardia es sólo para los fines de semana y festivos en horario diurno, por las tardes y noches de los días laborables y durante las noches de los fines de semana, el Punto de Atención Continuada (PAC) “sigue contando sólo con un equipo de un médico y un enfermero para atender las urgencias”.

## ■ CABRERIZOS

Ciudadanos denuncia la “tala indiscriminada” de árboles en la zona del Teso de la Cruz

El portavoz del Ciudadanos en Cabrerizos, Luis Óscar Bueno, ha criticado “la tala y poda indiscriminada” de árboles en la zona del parque de la Cruz y ha pedido una explicación del motivo de la tala “de la noche a la mañana”. Por su parte, la alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, ha respondido a las quejas asegurando que los vecinos de la zona habían pedido la mejora de estos árboles ya que los frutos y las ramas molestaban y caían en los coches y sus parcelas y que los árboles que han sido talados serán repuestos “con la esperanza de que broten mejor que los que teníamos, solicitando asesoramiento a empresas especializadas en plantación arbórea sobre aquellas especies que mejor se adapten a esos terrenos”. | ENE

## ■ CARBAJOSA

Los niños despiden el año con la Nochevieja anticipada y el taller de cocina solidario

Los niños de Carbajosa mantienen su espíritu solidario en la época navideña, como lo demuestra la celebración del taller de cocina organizado por ‘Ciudad de los Niños’, que se celebrará esta tarde, a partir de las 17:00 horas en el pabellón deportivo, para recaudar fondos a beneficio del Proyecto ‘Unidos Mokuba de Mozambique’. Una actividad en la que pueden participar todos los niños mayores de 7 años, donde venderán las tapas y pinchos elaborados al precio de 1 euro. Además, hoy también se entregarán los premios del concurso de narraciones navideñas y la Plaza acogerá la celebración de una Nochevieja anticipada a las 12:00 horas, donde niños y mayores comerán juntos las doce gominolas. | ENE

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# Un cambio en el PGOU deja definido el uso urbanístico de parcelas de La Fontana

El pleno apoya el área de prestación conjunta del servicio de taxi

ENE | VILLARES

La Corporación municipal de Santa Marta aprobó ayer por unanimidad una modificación puntual del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) que afecta a las parcelas de la urbanización La Fontana en las que el documento urbanístico no dejaba especificado qué zonas tenían carácter urbanístico o de servicios, entre otros usos. Así, con la

aprobación de este cambio, a propuesta de los propietarios, se definen los usos urbanísticos para la normalización de estas fincas.

Asimismo, tras guardar un minuto de silencio al inicio de la sesión por el asesinato de la joven Laura Luelmo, el pleno también respaldó por unanimidad la puesta en marcha del área de prestación conjunta del servicio de taxi en el área metropolitana

de Salamanca que supondrá mayor eficiencia del servicio, ya que permitirá facilitar los desplazamientos y paradas entre los municipios del alfoz y la capital y unificar tarifas. Una solicitud realizada hace dos años por los taxistas de la localidad, que ha tenido que esperar al acuerdo de las asociaciones provinciales de auto-taxi, según el edil del área, Jesús Hernández.



El pleno guardó un minuto de silencio en memoria de Laura Luelmo. | ENE